

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

"EN TIEMPO REAL" – Exposición de Rayma Suprani en Miami International Fine Arts (MIFA)

Miami, FL – La reconocida artista venezolana Rayma Suprani presentará su más reciente exposición titulada "EN TIEMPO REAL", la cual se exhibirá del 03 de octubre al 03 de noviembre de 2024 en la galería Miami International Fine Arts (MIFA). La muestra incluye aproximadamente 40 piezas, realizadas en diversos materiales y técnicas, que exploran las ideas del tiempo, el presente y la resistencia creativa en el contexto actual.

Sobre la Exposición: En **"EN TIEMPO REAL"**, Rayma profundiza en su investigación sobre el tiempo y el momento presente, capturando las complejas interacciones humanas y los cuestionamientos filosóficos que han surgido en la era post-COVID. Estas temáticas se abordan con el inconfundible trazo y el humor que caracterizan su obra, utilizando su creatividad gráfica para conectar con los desafíos y realidades de la sociedad contemporánea. La exposición, compuesta por 40 obras, va desde técnicas clásicas como el acrílico sobre tela y la acuarela, hasta innovaciones en el mundo digital y la animación.

Sobre Rayma Suprani: Nacida en Caracas, Venezuela en 1969, Rayma Suprani es una artista y periodista que ha utilizado el arte para reflejar los aspectos más importantes de la sociedad contemporánea. Se graduó como periodista en la Universidad Central de Venezuela y trabajó durante casi dos décadas publicando diariamente caricaturas en uno de los periódicos más importantes del país. En 2014, fue despedida debido al contenido político de una de sus caricaturas y tras recibir amenazas, tuvo que abandonar Venezuela, estableciéndose desde entonces en Miami.

A lo largo de su carrera, Rayma ha expresado su visión crítica de la sociedad a través de su arte, abordando temas como la inmigración, la igualdad de género y los derechos humanos. Su primera exposición individual tuvo lugar en Caracas en 2012, y desde entonces ha expuesto en ciudades como **Miami, Houston, Nueva York, Madrid, Barcelona** y **Ciudad de México**. Su obra ha evolucionado junto con los tiempos, incorporando técnicas tradicionales en papel, así como medios digitales y animación.

Detalles del Evento:

• Exposición: "EN TIEMPO REAL"

• Artista: Rayma Suprani

• Fechas: 03 de octubre - 03 de noviembre de 2024

• **Inauguración:** Jueves, 03 de octubre, de 6:00 PM a 9:00 PM

• Lugar: Miami International Fine Arts (MIFA), Miami, FL

Sobre MIFA (Miami International Fine Arts): Miami International Fine Arts es un espacio dedicado a la promoción de la innovación artística en Miami, comprometido con la inclusividad, la colaboración y el fortalecimiento de los lazos comunitarios a través del arte.

Contacto de Medios:

• Nombre: Carlos Martinez Leon

• **Email:** martinezleon@mifamiami.com

Para más información sobre la exposición y otros eventos, visite www.mifamiami.com.

IMÁGENES PARA EL EDITOR disponibles bajo solicitud.

Únase a nosotros en MIFA para explorar "EN TIEMPO REAL", una exposición donde Rayma Suprani nos invita a reflexionar sobre el presente y la resiliencia creativa en tiempos de cambio.